

POLITIQUE

LES 20 ANS DU SÉNAT

Le Sénat commémore ce 10 mars le 20e anniversaire de sa création. Une célébration à laquelle "L'Union" consacre notamment un entretien avec Lucie Milebou Aubusson, son actuelle présidente, et un hommage à ses prédécesseurs, en particulier Georges Rawiri, le pionnier.

Pages 2 à 4

JUSTICE

NULLITÉ DE LA PROCÉDURE !

La bataille de procédure engagée lors de la comparution, le 27 février à Port-Gentil, de quatre gendarmes pour coups et blessures volontaires a fini par tourner à leur avantage. Le tribunal vient en effet de recevoir l'exception soulevée par leur avocat, Me Chansel Guissiga.

Page 9

SOCIÉTÉ

MAUREL & PROM : ON VA NÉGOCIER



Direction de Maurel & Prom, syndicat et tutelle s'apprêtent à engager des discussions, a annoncé mercredi soir le

ministre Pascal Houangni Ambouroue. Plus tôt dans la journée, des employés grévistes, adhérents de l'Onep, avaient observé un sit-in devant le ministère du Pétrole.

Page 8

POLITIQUE

CONSEIL DES MINISTRES CE MATIN À 11 HEURES 30



Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce vendredi 10 mars 2017 à 11 heures 30 minutes, dans la salle habituelle au palais de la présidence de la République.

ECONOMIE

SEEG : MAPANGO PARLE ENCORE



Le ministre d'Etat, en charge de l'Eau et de l'Energie, Guy-Bertrand Mapangou, est revenu hier au cours d'un point de presse sur les griefs - nombreux - à l'encontre de la SEEG et les conditions de renouvellement de la concession au profit du groupe français Veolia.

Page 6

SOCIÉTÉ

Le Barreau fait sa rentrée

Page 7

SPORTS

Cyclisme : la contre-attaque des radiés

Page 12

SPORTS

Veillée d'armes pour 20 Mounanais

Page 13

n° 12369 - Vendredi 10 Mars 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

FC Barcelone-Paris Saint-Germain mercredi soir

UN MORT À LIBREVILLE !



Quand la passion, voire le fanatisme conduisent au drame. Un jeune de 18 ans, Danny Angounou Essogho alias "Two Colo" (photo), a tué à coups de couteau son ami Jhon Guérolé Koibitsue, alias "La Météo", dont il n'a pas supporté les quolibets à la suite de l'humiliation (6-1) subie mercredi soir devant le FC Barcelone (Espagne) par le Paris Saint-Germain (France), son équipe favorite, en Ligue européenne des champions. Il a été interpellé par une unité de la Brigade anticriminalité (Bac), en patrouille au quartier Derrière-La-Prison, où est survenu ce drame.

Page 10

Pour moi quoi...

Le commandement en chef des Forces de police nationale a bien fait d'ouvrir un commissariat à Ntoum. C'est ce qu'on attendait depuis kala-kala avec cette montée fulgurante de la délinquance et des crimes, quoi.

En effet, il ne se passe pas un seul jour sans que mon Premier grand quotidien publie un fait divers survenu dans cette ville aux apparences trompeuses. Ce qui veut dire que nos gendarmes et nos flics, malgré des moyens limités, réussissent à démanteler les réseaux mafieux, mènent des enquêtes qui aboutissent, bref, ils font du bon boulot que les populations de cette ville devenue, au fil des ans, une cité dortoir, apprécie beaucoup.

Mais, à vouloir faire trop de zèle, ils commencent à lasser. Mon beau-père, ancien combattant d'une guerre qu'il n'a jamais faite m'a expliqué, moi Makaya, que chaque corps d'ar-

mée a des missions spécifiques. Les gendarmes dans les zones rurales, la police, dans la commune. Certes, avant l'arrivée des policiers, on tolérait que les gendarmes fassent tout le job, maintenant que les flics sont là, aucun Ntoumois ne comprend qu'ils préfèrent opérer, cagoulés et en tenue de Ninja, dans les paisibles villages des cantons, sous le fallacieux prétexte qu'ils sont à la recherche de délinquants et autres bandits. Tandis qu'une poignée en renfort avec l'autre force rançonne et dépouille avec appétit les automobilistes qui doivent absolument cracher au bassinet. Et on en parle déjà avec insistance...

Voilà qui doit interpellier les chefs des corps afin qu'ils recadrent sérieusement leurs hommes. Sauf si, derrière "ces missions spéciales", ils y ont des intérêts, quoi...

... Makaya